

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk menguji dan mengetahui apakah terdapat pengaruh antara penerapan sistem akuntansi pemerintah daerah, pemanfaatan teknologi informasi dan kompeten sumber daya manusia terhadap kualitas informasi akuntansi pemerintah daerah. Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan Uji Statistik  $t$ , variabel Penerapan Sistem Akuntansi Pemerintah Daerah secara parsial (individu) tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Akuntansi Pemerintah Daerah. Hal ini dapat disebabkan karena pegawai negeri sipil yang bekerja di SKPD tidak semua memiliki latar belakang akuntansi.
- b. Berdasarkan Uji Statistik  $t$ , Pemanfaatan Teknologi Informasi berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Akuntansi Pemerintah Daerah. Hal ini disebabkan karena pemanfaatan teknologi yang dilakukan di Provinsi DKI Jakarta sudah maksimal karena semua teknologi yang tersedia sudah sangat canggih dan mampu menjalankan semua pekerjaan yang sangat berat dan mampu menyimpan data sangat banyak, hal ini juga ditopang dengan koneksi internet yang ada sudah sangat baik untuk menopang semua pekerjaan yang dilakukan menggunakan dengan koneksi internet.
- c. Berdasarkan Uji Statistik  $t$ , Kompetensi Sumber Daya Manusia berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Akuntansi Pemerintah Daerah. Hal ini disebabkan dari sumber daya manusia di SKPD Provinsi DKI Jakarta sudah mempunyai pengalaman yang cukup dengan masa kerja 2-15 tahun keatas, dan mendapatkan pelatihan baik selama berkerja sebagai pegawai negeri sipil di Provinsi DKI Jakarta.
- d. Hasil Pengujian Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) diketahui bahwa pengaruh yang dihasilkan dari variable Penerapan Sistem Akuntansi Pemerintah Daerah, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Kompetensi Sumber Daya Manusia mampu menjelaskan variabel dependen yaitu Kualitas Informasi

Akuntansi Pemerintah Daerah sebesar 0,876 atau 87,6%. Sedangkan sisanya sebesar 12,4% dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini seperti pengendalian internal, komitmen organisasi dan pengawasan keuangan daerah.

## V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang didapat dari penelitian ini maka, peneliti mengajukan beberapa saran untuk peneliti selanjutnya yang diharapkan dapat bermanfaat, antara lain:

a. Saran Praktis:

Untuk Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di Provinsi DKI Jakarta diharapkan lebih memperbanyak kegiatan pelatihan bagi para pegawai yang akan berdampak pada kemampuan pegawai untuk menerapkan sistem akuntansi yang ada sehingga dapat mendukung penyajian laporan keuangan yang berkualitas atau memiliki kualitas handal dan tepat waktu.

b. Saran teoritis untuk para peneliti selanjutnya:

- 1) Memperbaiki terlebih dahulu kuesioner yang digunakan dalam penelitian ini atau menggunakan kuesioner yang tingkat validitas dan reliabilitasnya lebih tinggi.
- 2) Menambahkan variabel-variabel lain yang mungkin dapat memengaruhi kualitas informasi akuntansi pemerintahan daerah seperti pengendalian internal, komitmen organisasi dan pengawasan keuangan daerah serta masih banyak hal lainnya yang dapat dijadikan variabel penelitian, sehingga dapat dibandingkan dengan hasil penelitian penulis.
- 3) Memperluas daerah penelitian dan memperbanyak jumlah responden, sehingga penelitian lebih memungkinkan untuk disimpulkan secara umum serta dilakukan perubahan dalam alternatif jawaban.